



## Alto al ‘pleito de callejón’ y ‘tonterías’ ante confrontación con EU por fentanilo: Creel

MÉXICO (ANGÉLICA MELLÍN).- El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, exigió al Gobierno Federal y en especial al Presidente de la República actuar con seriedad frente al grave problema del fentanilo y la operación de los grupos del crimen organizado, que está derivando en un “pleito de callejón” con congresistas y autoridades de Estados Unidos.

En tono molesto, el legislador demandó poner freno a las “tonterías”, con el fin de dar paso a la búsqueda de soluciones a la situación que ha costado la vida de cientos de miles de ciudadanos en ambos países. (...)



Santiago Creel, diputado federal por el PAN. Créditos: Cuartoscuro

<http://bit.ly/42fDhnM>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



15/03/2023

LEGISLATIVO

<http://bit.ly/3JfLPCx>